
 

 

 

 

 

Participants : à distance 

Ordre du jour : 

1 -  Gestion de projets - logiciel suivi de temps (Dorothée) 
2 -  Dépôt de projets bilatéraux via le Campus France (Vladan) 
3  - Préparation du séminaire annuel en juin 
4  - Questions diverses 

 
1 - Gestion de projets - logiciel suivi de temps  

 
Dorothée annonce l’acquisition et la mise en place dans les semaines/mois à venir du logiciel Sinchro 
qui est un outil de suivi de temps. Cet outil est nécessaire dans le cadre des justificatifs des projets 
(principalement les projets européens). 
Un premier rendez-vous va être organisé afin d’acquérir rapidement ce logiciel et de commencer à le 
déployer au cours de l’année 2021. 
Xianyi précise l’importance de déployer cet outil afin de garantir un suivi correspondant aux demandes 
des financeurs. 
 

  
      2     - Dépôt de projets bilatéraux via le Campus France 

Vladan présente les possibilités de financement via Campus France. 
https://www.campusfrance.org/fr 
 
Le dossier de candidature doit être soumis en ligne, en anglais.  
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3 - Préparation du séminaire annuel – juin 2021 
 

Xianyi fait un point sur la préparation du séminaire annuel en juin 2021. Il est rappelé 
que l’an dernier, du fait de la crise sanitaire, ce séminaire n’a pu se tenir. Xianyi 
souhaite que cette année, il ait lieu, le 03 juin 2021, en distanciel. Le format n’est pas 
encore défini (demi-journée ?). L’idée est de présenter les projets de recherche depuis 
1 an, depuis le 1er confinement et d’avoir une ouverture, en invitant, par exemple, des 
personnalités extérieures. On pourrait inviter le Responsable de l’IFTH ou un expert de 
Polytech Lille et/ou de l’Université de Lille. 
Aurélie rappelle qu’il y avait précédemment des séminaires de doctorants. On peut 
dédier 1h de présentations de doctorants, 1h30 pour les Responsales des Groupes de 
Recherche. 
Aurélie précise qu’il serait intéressant de présenter, par exemple, la Chaire TEXCARE 
avec Anne et Usha.  
Un focus pourrait également être fait sur les activités de recherche autour du masque 
par exemple mais aussi sur les projets à venir et/ou qui viennent de démarrer, sur les 
projets/thèses en lien avec l’I-SITE. 



4 - Questions diverses 
 
- Vladan demande s’il y a de nouveaux éléments concernant l’EPE et la Recherche. 

Eric précise que pour l’instant nous sommes en attente du positionnement de 
l’école d’architecture. Il y a un travail qui est en cours également concernant la 
création d’un GIS pour structurer tout ce qui est ingénierie au niveau du site.  

 
- La conférence NRBC du 18 Mai 2021 se tiendra à l’ENSAIT, elle se tiendra en 

mode hybride (20 personnes en amphi H -comité organisateur- et le reste de la 
conférence se fait en ligne) 
https://cbrneconference.fr/index.php?pagendx=282  
L'inscription à la conférence est gratuite mais il est nécessaire de s'inscrire pour y   
assister (date limite : 06/05/2021) 

 
- Le programme Horizon Europe est en train de sortir. Le dossier officiel sera mis en 

ligne le 7 juin avec les 1ers appels mais nous disposons de drafts. Nathalie précise, 
que concernant le dispositif FRAPPE (Fonds Régional d’Aide aux Porteurs de Projets 
Européens), il faut être coordinateur ou work package-leader pour pouvoir être 
accompagné par la région. 

 
 

- Il y a une interrogation concernant le SAIC et le mode de fonctionnement qui 
semble être en cours de modification. Le mode de calcul serait modifié mais sans 
précisions pour le moment. Il est demandé si le fonctionnement a été modifié en 
CA car il avait été voté en instance à l’époque. Une réunion a été proposée à la 
Direction avec La Directrice du SAIC, des enseignants chercheurs et 
éventuellement avec les personnes impactées au niveau des ateliers. Il est précisé 
qu’il est important de mettre en place un dialogue collectif afin de lever les 
blocages. 

 
 
 
 
Fin du CLG 


